

## ¡Hay tiro! Diputado de Morena confronta a Creel: 'deja la casaca de la ultraderecha a un lado'



Los ánimos en la sesión de la Comisión Permanente se encendieron cuando el diputado de Morena, Manuel Alejandro Robles pidió al presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, dejar "la playera a un lado del PAN" y dejar "la casaca de la ultraderecha".

Así se vivió el intercambio de palabras entre los diputados:

"Santiago, deja la playera a un lado del PAN, si vas a conducir hazlo con imparcialidad", conminó el morenista.

"Le pido que se conduzca con respeto", respondió Creel Miranda.

"Es de ida y vuelta el respeto, presidente, respeta el reglamento y respeta a la investidura", dijo Robles.

"Estamos respetando el reglamento", contestó el panista.

"No seas intolerante, aguanta también, deja la casaca de la ultraderecha a un lado si vas a estar ahí", retó Robles.

10							PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
100		*	•	# #	*	100 100 100	Político MX		01/06/2023	LEGISLATIVO
*	+	4	٠	÷		*	La política explicada			

<sup>&</sup>quot;Respete a la presidencia", insistió Creel Miranda.

Lo anterior detonó por una primera intervención del diputado Alejandro Robles, quien llamó al presidente de la Mesa Directiva, tener mayor pluralidad en la práctica parlamentaria y aceptar que a los oradores se les permite aceptar más de dos preguntas.

La senadora del PAN, Kenia López Rabadán salió a la defensa de Santiago Creel y le reconoció "su impecable conocimiento de la ley", mientras que el diputado Jorge Triana lo llamó a cumplir la ley y le pidió no "obradorizarse". "Se tiene que cumplir aunque no les guste, aquí sí la ley es la ley, no nos podemos rigiendo por usos y costumbres, eso es muy primitivo, yo le pido por favor que siga haciendo cumplir la ley y no se vaya a obradorizar violentando la ley", dijo Triana. Este 31 de mayo, la Comisión Permanente del Congreso de la Unión discute el acuerdo de la Mesa Directiva por la que se convocaría un periodo extraordinario de sesiones en el Senado de la República para elegir a dos comisionados del INAI el 8 de junio.

https://politico.mx/video-hay-tiro-diputado-de-morena-confronta-a-creel-deja-la-casaca-de-la-ultraderecha-a-un-lado